



Edificio del Parque Científico de la Universidad.

ICAL

## La empresa ATEM se instala en el Parque Científico de la Usal

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca ha firmado un convenio de colaboración con la empresa ATEM Nuevas Tecnologías por el que se detalla la cesión de espacios en el Edificio M3 del Parque Científico para que la factoría instale sus oficinas en el Campus de Villamayor.

ATEM se dedica principalmente a la investigación y desarrollo en inteligencia artificial, y desarrollan una plataforma para el diseño y creación de sistemas adaptativos complejos llamado *Hyperborea*. La empresa ocupará un espacio administrativo en la planta baja del edificio de 112 metros. ■